

Cuba también apuesta por el empleo verde



Empleos Verdes

por María Josefina Arce

En el mundo ante la amenaza que representa el cambio climático va ganando espacio el llamado empleo verde, que se define como un trabajo digno cuyo objetivo es disminuir el impacto de la actividad humana en el medio ambiente, así como garantizar su preservación y restauración.

De acuerdo con la Organización Internacional del Trabajo, estos empleos pueden encontrarse en diversos sectores, desde los tradicionales como la agricultura, hasta otros como servicios ambientales y ecológicos, ejemplo la energía renovable.

Acorde con su compromiso con la protección del entorno, apoyado por su marco jurídico, Cuba también busca promover esta categoría de empleo que tiene entre sus ventajas, minimizar los residuos y la contaminación y aumentar la eficiencia del consumo de energía y las materias primas.

Desarrollada por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, en conjunto con el de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, la iniciativa contribuirá al enfrentamiento del cambio climático, la protección de la

diversidad biológica y a mayor calidad ambiental.

En este empeño nuestro país ha recibido el apoyo de la Oficina de la Organización Internacional del Trabajo México y Cuba, que ha posibilitado que especialistas cubanos conozcan de esta experiencia en el municipio de Cuernavaca, en el estado mexicano de Morelos.

Asimismo se han desarrollado en el territorio nacional talleres sobre empleos verdes para preparar ante esta categoría laboral, que como han señalado los expertos permite una transición justa e inclusiva en lo económico, social y ambiental para la población afectada por el cambio climático.

La implementación de esta iniciativa refuerza los pasos dados por la nación caribeña, altamente vulnerable al cambio climático por su condición insular, para cuidar el entorno, preservar sus recursos naturales y proteger la vida de sus pobladores.

En este contexto se inscribe Tarea Vida, la política del estado cubano para enfrentar este fenómeno y que aprobada en abril de 2017 se ha ido reajustando para dar respuesta a problemas medioambientales que se han intensificado a causa del cambio climático.

Es así que contempla acciones ante un clima en el país cada vez más cálido, con un incremento de la frecuencia y extensión de la sequía y un aumento acelerado del nivel del mar.

En el centro de la política ambiental de Cuba está proteger la vida humana y su calidad, pues como hace ya más de tres décadas alertara el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, una importante especie biológica está en riesgo de desaparecer: el hombre.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/351437-cuba-tambien-apuesta-por-el-empleo-verde>



Radio Habana Cuba